

## Se reúne Manolo con proveeduría de la industria automotriz en China

En el marco de la gira de promoción estratégica que lleva a cabo en Asia, el gobernador electo de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, se reunió con el embajador de México en China, Jesús Seade, con quien desarrolló una serie de encuentros con directivos de empresas de proveeduría de la industria automotriz de este país asiático y que están interesados en invertir en México.

https://elheraldodesaltillo.mx/2023/10/23/se-reune-manolo-con-proveeduria-de-la-industria-automotriz-en-china/